

Camping ★★★★★ *la* Montagne



Bienvenue en Provence

Welcome in Provence

SORGUES - VAUCLUSE - PACA



LE CAMPING

Le camping **La Montagne** situé au cœur de **la Provence** aux portes d'Avignon et du Lubéron, est un site exceptionnel où vous pourrez passer un séjour à votre rythme. **50 emplacements** ombragés vous attendent dans une **pinède de 2 hectares** de chênes et de pins pour des vacances réussies vous aurez la possibilité de vous immerger dans **un décor typique provençal** sur les collines du Vaucluse.

Elisabeth, Emilie et Patrice seront heureux de vous accueillir toute l'année dans la convivialité, et nous portons une attention toute particulière à l'accueil, **la qualité**, la **propreté** et le **confort** de vos vacances.



The Camping La Montagne located at the heart of Provence next to Avignon and from Lubéron, is a wonderful place where you could spend time to your own rhythm. There are 50 shaded location in a pine forest of oaks and pines which they are waiting to be used for succeeded holidays. You will have the possibility of immerse yourself in the unique provençal landscape on the hills of Vaucluse.

Elisabeth, Emilie and Patrice will be happy to welcome you all the year in a convivial atmosphere, and we project particular attention in the reception, the quality, the cleanliness and your holiday comfort.

ESPACE AQUATIQUE CHAUFFÉ

Heated pool area

Détente et amusement pour le bonheur de toute la famille !

Relaxation and fun for the happiness of the whole family !



Profitez en famille ou entre amis afin de passer des vacances à votre rythme, détendez-vous à la piscine dans l'espace aquatique pour votre plus grand bonheur sous le soleil du midi.

Enjoy in family or with friends in order to spend holidays at your own rythm, relaxing you at the waterpool in the heated pool area for your greatest happiness under the midday sun.

DES ACTIVITÉS & LOISIRS

Activities and hobbies

Un site exceptionnel pour des départs de randonnées, ou des balades à vélos !

A wonderful place to stark of hike, or bicycle ridings !



Nombreuses activités pour petits et grands

Many activities for old and young

VOS HEBERGEMENTS EN PROVENCE !

Your accommodation in Provence !

Plus qu'une maison de vacances, votre hébergement à LA MONTAGNE est situé au milieu de la nature, vous vous y sentirez immédiatement comme chez vous !

Pour vos futures vacances en camping, nous vous proposons plusieurs types d'hébergements Grand confort ou simplicité, classique ou insolite, de 2 à 9 personnes, il y en a pour les goûts et toutes les envies !



More than a vacation home, your accommodation at the Montagne is located in the middle of the wild, you will feel there immediately like at your home ! For your future camping trip, we offer you several types of great mobil-home rental comfort or simplicity, classic or unusual, from 2 to 9 persons, there is one for everyone's taste !

EMPLACEMENTS

Pitches

Des emplacements confort de 80 m² à +100 m² délimités par des haies végétales entièrement équipés de point d'eau , de borne électricité 16 Ampères.



There are comfort pitches from 80m² to more than 100m² delimited by plant hedges entirely equipped by sources of water and electric terminal with 16 ampere of intensity.

ANIMATIONS

Entertainment

Finissez vos journées dans une ambiance familiale et festive !

Finish your days in a familial and festive atmosphere.



Des soirées inoubliables durant toute la haute-saison.

Unforgettable evenings during this high-season.

SERVICES

Service

Une multitude de services pour des vacances en toute tranquillité !

A variety of services for spending a calm vacation !



Service Conciergerie, une réception à votre écoute !

The conciergerie service, is ready to help you at any time !

On vous accompagne pour toute information d'ordre pratique ou **touristique** et vous pouvez même disposer **du wifi sur tout le camping**. A vous les **vraies vacances** !

We support for any informations which concern practical or touristic category and you could even have the wifi throughout the campsite. You will finally have real holidays !

Venez découvrir notre belle Provence

Come discover our beautiful PROVENCE



Venez découvrir la Provence sa nature, son terroir et son patrimoine, avec les marchés typiques de la région, les promenades dans les champs de lavande ou les fêtes traditionnelles Festival d'Avignon, marchés flottants.

Come and discover the Provence his wild, his locality and its heritage, with the typical markets of the region, the walks in the lavender fields or during the traditional Festival of Avignon, and the floating markets.

Coordonnées GPS :
Lat 44° 1 mn 15 sec
Long 4 ° 53 mn 30 sec



944 chemin de la montagne – 84700 SORGUES

TEL : +33 (0)4.90.83.36.66 ou 06.09.64.38.60

E-mail : contact@campinglamontagne.com

Site internet : www.campinglamontagne.com

